

<p><i>Frères LeClaire</i> Aurèle J. LeClaire Directeur de pompes funèbres 475, bd Provencher, bur. 306 (sur rendez-vous) 204-775-2220 ou 204-489-6996</p>	<p>Salon funéraire Desjardins personnel bilingue et service personnalisé 357, rue Des Meurons Winnipeg MB R2H 2N6 204-233-4949 desjardins@arbormemorial.com</p>	 <p>Edward Coutu Directeur de Salon Funéraire 680, rue Archibald 253-5086</p> <p>« MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX » Depuis 1895</p>												
<p>Taylor McCaffrey, s.r.l. avocats et conseillers juridiques Alain L. J. Laurencelle Société de droit Alain L.J. Laurencelle 204-988-0304 204-781-1539 (cellulaire) al@tmlawyers.com</p>	<p>Location des salles du Précieux-Sang</p> <table border="1"> <thead> <tr> <th>Salle</th> <th>Capacité</th> <th>Coût</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>1/3</td> <td>80</td> <td>120 \$</td> </tr> <tr> <td>2/3</td> <td>115</td> <td>190 \$</td> </tr> <tr> <td>3/3</td> <td>210</td> <td>285 \$</td> </tr> </tbody> </table>	Salle	Capacité	Coût	1/3	80	120 \$	2/3	115	190 \$	3/3	210	285 \$	<p>Place Eugénie Inc. 201, rue Eugénie Appartements à une, deux ou trois chambres à coucher, à bail viager (<i>life lease</i>) 204-237-0010 ou 204-770-3296</p>
Salle	Capacité	Coût												
1/3	80	120 \$												
2/3	115	190 \$												
3/3	210	285 \$												
<p align="center">Le Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ</p> <p>Samedi 13 juin, 17 h – † Eva Gervais, offrandes aux funérailles</p> <p>Dimanche 14 juin, 9 h 30 – Intention des paroissiens</p> <p>Lundi 15 juin – † Anne-Marie Gendron, offrandes aux funérailles</p> <p>Mardi 16 juin, 10 h 30 – pour Michelle et Alice</p> <p>Mercredi 17 juin, 10 h 30 – † Roland Lessard, offrandes aux funérailles</p> <p>Jeudi 18 juin, 10 h 30 – † Noël Fréchette, offrandes aux funérailles</p> <p>Vendredi 19 juin, 10 h 30 – † Alphonse Fillion, par Yolande et famille</p> <p align="center">12^e dimanche du temp ordinaire</p> <p>Samedi 20 juin, 17 h – † Didier Kashina, par Eudoxie Keta</p> <p>Dimanche 21 juin, 9 h 30 – Intention des paroissiens</p>														

Dépôt de denrées non périssables au Centre paroissial

Merci aux fidèles qui n'ont pas tardé à contribuer à l'initiative *Mamawewesini-ta* pour venir en aide aux Premières Nations de l'Archidiocèse et qui porte déjà fruit.

Des dons en argent, par chèque libellé *Archidiocèse de Saint-Boniface (banque alimentaire)*, serviront à acheter légumes et fruits frais, viandes congelées, etc.



Bureau

200, rue Kenny
Winnipeg MB R2H 2E4
tél. : 204-233-2874
fax : 204-233-1728
psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca
 paroisseduprecieux-sang

L'abbé Francis K. Adzakor

Prêtre administrateur
tél. : 204-333-9692
courriel : adzakor@yahoo.fr

Alexie Gosselin

Ajointe-administrative
Du mardi au vendredi
de 8 h 30 à 16 h
(fermé de midi à 13 h)

Conseil de pastorale

Pierre Lemoine
tél. : 431-588-5892

Affaires économiques

Joël Gosselin
tél. : 204-781-5071

Demi-heure d'adoration

mardi et vendredi
après la célébration
eucharistique

Paroisse du Précieux-Sang
Archidiocèse de Saint-Boniface
Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ
14 juin 2020

Deutéronome 8, 2-3.14b-16a;
Psaume 147 (147b);
1 Corinthiens 10, 16-17; Jean 6, 51-58

Une dévotion populaire

La dévotion au Saint-Sacrement a fait l'objet d'énormes controverses au sein de l'Église et a connu des pratiques très diversifiées. Si, dans nos milieux, nous avons connu les fastes de la Fête-Dieu, nous vivons aujourd'hui cette dévotion d'une manière beaucoup plus simple. Essayons d'y voir clair rapidement.

Un des rites les plus importants et les plus beaux de la vie quotidienne, c'est le repas. Prendre un repas, c'est bien plus que manger. C'est se rencontrer autour d'une même table, partager la joie d'être ensemble, se regarder, se parler. Pauvres de nous qui bouffons maintenant notre *fast food* tout seuls, en jouant avec une tablette!

Manger, c'est plus qu'un acte courant de la vie. C'est un acte sacré. Manger ensemble, c'est acquiescer à la vie et prendre place dans un cycle de vie plus large que nous, plus grand que nous. Dans tout repas, il y a une présence, une évocation de Dieu. C'est pourquoi les religions célèbrent souvent un repas sacré. La nourriture fait vivre le corps, la foi fait entrer dans le mystère divin. Dieu est notre lumière et notre joie, notre père.

(suite à la page 2)

Pour recommander quelqu'un aux prières, communiquez avec l'abbé Francis.

Celui qui va vers Dieu ne s'éloigne pas des hommes, mais se rend proche d'eux.

Benoît XVI

Le mois de juin est dédié au Sacré-Cœur de Jésus. Que le Canada et toutes les nations soient sous la domination du Sacré-Cœur de Notre-Seigneur! (fêté le 19 juin)

L'eucharistie

« Nous chantons et proclamons », dit le prêtre quand s'achève la préface. Tous chantent alors le Sanctus, le chant le plus ancien et le plus important de la messe. Toutes les paroles sont tirées de l'Ancien Testament et acclament Dieu : il est saint, il est tellement différent de nous! Mais si nous venons le rencontrer à la messe, n'est-ce pas pour lui ressembler un peu davantage? Et nous tenir en communion avec les anges qui, au ciel, proclament avec nous la gloire du Dieu trois fois saint?

Michel Wackenheim

(suite de la page précédente)

Il est aussi essentiel à notre vie que le pain que nous mangeons.

C'est bien ce que Jésus nous dit et fait. Sa parole est comme une nourriture pour le cœur. Mais Jésus veut aller plus loin et partager sa vie entière. Lors de son dernier repas, tout proche de sa mort, il fait un repas d'adieu et dit les paroles qui ne s'oublient pas : ceci est mon corps, ceci est mon sang.

Impressionnés par la grandeur de ce don, les chrétiens du moyen-âge ont développé une vénération gigantesque à l'égard du pain et du vin, de l'hostie et du calice. Lors de la Réforme, catholiques et protestants se sont entretenus sur la manière d'interpréter ce mystère si profond.

Par bonheur, les querelles ont cessé et la vénération a pris des formes plus modestes. La merveille reste tout entière, si belle, si émouvante : *qui mange de ce pain vivra éternellement.*

André Beauchamp

Nous l'avons si près de nous au Saint-Sacrement, où il est déjà glorifié et où nous n'avons pas à le regarder comme étant si fatigué, saignant, épuisé par ses voyages, persécuté par ceux pour qui Il a fait beaucoup de bien et en qui les Apôtres n'ont pas cru ... Regardez-le ici, sans souffrance et tout rempli de gloire ... fortifiant les uns, encourageant les autres, notre compagnon dans le Très-Saint Sacrement.

sainte Thérèse d'Avila

Dons de la semaine du 7 juin

Part-à-Dieu 1155 \$
Projet Précieux-Sang 200 \$
Œuvres pastorales du pape ... 10 \$
Total 1365 \$

Dons de la même semaine en 2019

Part-à-Dieu 2177 \$
Projet Précieux-Sang 120 \$
Précieux-Fonds 105 \$
Je m'active 70 \$
Total 2472 \$

Les célébrations eucharistiques dominicales du Précieux-Sang ont repris aux heures habituelles (17 h samedi et 9 h 30 dimanche). Veuillez téléphoner à l'abbé Francis ou au bureau pour signaler votre désir d'y assister, car on continue de tenir compte du nombre de fidèles attendus et on saura vous dire si le nombre maximal est atteint.

*Louons-le à voix pleine et forte :
que soit joyeuse et rayonnante
l'allégresse de nos cœurs!*

Bénévole demandé et dont la tâche est d'ouvrir l'église un jour, soit le samedi, soit le dimanche, et de préparer le nécessaire pour la célébration eucharistique. Une formation et un accompagnement sont prévus. Merci d'avance.

Une messe dominicale est diffusée sur le site internet de l'Archidiocèse : www.archsaintboniface.ca/ à 9 h en français et à 10 h 30 en anglais.

La prière est la base de notre foi et de l'intendance. Priez lorsque tout va bien ou lorsque tout va mal. La prière est le meilleur choix dans toute circonstance. Priez pour vos amis et votre famille, et pour ceux et celles qui ne vous traitent pas comme ils le devraient. Priez pour louer, pour remercier et pour demander de l'aide de Dieu.

(Nouvelles hebdomadaires – 19 mai 2020)

Covid-19

Jacques le Mineur, frère du Seigneur et premier évêque de Jérusalem, était d'avance sur son temps lorsqu'il disait : « enlevez la souillure de vos mains » (Jacques 4, 8).

Le 5 juin dernier, Christian Mutombo a été ordonné au diaconat transitoire et, le 6 juin, Jean-Baptiste Nguyen a été ordonné prêtre. Samedi 13 juin, à 10 h, l'ordination à la prêtrise de Brian Trueman sera célébrée et diffusée en direct à la page Facebook de l'archidiocèse : facebook.com/ArchSaintBoniface/live

La personne humaine appartient à Dieu, qui lui a donné liberté et dignité. **Emilius Goulet**